



Confiesa AMLO sentir pena por discurso de Santiago Creel al registrar sus aspiraciones presidenciales

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que “hasta pena” le da el discurso que dio ayer Santiago Creel durante su registro para buscar la candidatura presidencial de la oposición. “Lamento que me culpe a mí Santiago Creel, ahora resulta que se enoja conmigo, en vez de enojarse con Diego, con Salinas, con Calderón, con Fox, con Claudio X, se enoja conmigo. Miren lo que dijo ayer, a ver si lo consigues, me da hasta pena”, señaló. Frente a este escenario, el jefe del Ejecutivo federal le pidió decir la verdad e inconformarse con los que compraron el PRI y el PAN.

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/pais/politica/confiesa-amlo-sentir-pena-por-discurso-de-santiago-creel-al-registrar-sus-aspiraciones-presidenciales/>